EXCELSIOR



Rumbo. La diputada y activista Margarita López Pérez, del Partido Verde, denunció el secuestro de su hijo en Michoacán, acusando al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla de retirar la protección a sus hijos, quienes la apoyan en la búsqueda de desaparecidos. Anteriormente, responsabilizó al mandatario por cualquier daño a su familia. Esto ocasionó el cierre del Palacio Legislativo y la intervención de Rodrigo González, director de la Unidad Antisecuestros. Al final, el joven ya fue liberado. Diputadas como Brenda Fraga y Luz García expresaron su alarma por la creciente violencia y la inseguridad en el estado. Ramírez Bedolla tiene al estado con rumbo... perdido.

Amañados. Surgieron acusaciones de 2 • manipulación electoral en Veracruz para 2024, involucrando a Eva Barrientos, presidenta de la Sala Xalapa del TEPIF, como operadora de Morena. Se revelaron reuniones con figuras clave de Morena, incluido el gobernador Cuitláhuac García, evidenciando conflictos de interés y compromisos con el partido. La crisis en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con magistrados alineados a Morena, intensifica las preocupaciones. Barrientos muestra parcialidad hacia Rocío Nahle. Estas acciones ponen en duda la imparcialidad y legalidad del proceso electoral en la región. ¿O ya está palomeado?

No levanta. Qué tan mal debe andar Zacatecas • que hacen campañas para lavarle la cara al estado y al gobernador David Monreal. Para aumentar el turismo, el gobierno estatal, junto con empresarios, lanzaron una iniciativa para mejorar la imagen de la región. Sergio Roldán, catedrático colombiano y experto en urbanismo, impartió la conferencia Acercamiento a la Modernización Administrativa y Urbana. Y resaltó las bondades de la región, incluyendo su nombramiento como Ciudad Patrimonio de la Humanidad y sus siete pueblos mágicos. Todo se echa a perder con la violencia. Y Zacatecas, sometida.

Más allá del folclor. Los hechos ocurridos en Texcaltitlán, que dejaron 14 muertos, ya tienen corrido. Yan Rosalío escribió la letra en la que enalteció al pueblo revolucionario que, cansado de las extorsiones, decidió poner fin a los presuntos integrantes de La Familia Michoacana. Se tiene el reporte de 14 personas fallecidas, "de las cuales 10 son posibles integrantes de un grupo criminal y cuatro son vecinos de la zona", indicó la Secretaría de Seguridad del central Estado de México en un comunicado. Los delincuentes pertenecían al grupo criminal la Familia Michoacana. Se necesita mucho más para acabar con la delincuencia. Ganas.

Desbordados. La situación de violencia • en bares de Pachuca y las decisiones del presidente municipal, Sergio Baños Rubio, en respuesta, plantean preguntas sobre la influencia y el poder del gobernador Julio Menchaca en Hidalgo. Mientras el alcalde actúa con celeridad para cerrar los establecimientos involucrados, asegurando el cumplimiento de los cursos de manejo de crisis y respeto a los derechos humanos por parte del personal de seguridad privada, el papel del gobernador en la supervisión de la seguridad y el orden público en la capital y en todo el estado se convierte en motivo de reflexión. ¿Cómo le pondrá freno a esta violencia doméstica?

